

Jeudi 17 décembre 2009, © L'Est Républicain / GRAND NANCY / VILLERS-LÈS-NANCY  
Droits de reproduction et de diffusion réservés



## L'Avenir cycliste a trouvé sa voie



Un club dont les effectifs progressent.



L'assemblée s'est tenue dans les locaux de l'ASC-PAJ.

«L'année 2009 fut une bonne cuvée mais pas exceptionnelle. Nos organisations, course à Clairlieu, randonnée et CLM à Maron, ont été reconduites avec succès et ont confirmé le dynamisme du club. Elles seront au programme de 2010», annonce le président Jean-Christophe Rincant en ouverture de l'assemblée générale de l'Avenir Cycliste de Villers-lès-Nancy qui s'est tenu en présence de l'adjointe aux sports Jacqueline Hermouet-Pajot. Il souligne la participation de l'ACV à la vie villaroise à travers son périple en Allemagne lors du vingtième anniversaire du jumelage avec Oerlinghausen, sa participation à la fête des vendanges et à l'Ekiden. Au niveau cyclotourisme, la saison a été correcte avec une représentation accrue aux randonnées de la région nancéienne. La participation aux épreuves régionales de cyclisme est en baisse, 98 contre 158 en 2008, et les performances en régression en 2009 avec quatre victoires et un titre départemental. Afin d'améliorer la cohésion au sein du club, tous les membres sont invités à se retrouver au

rendez-vous hebdomadaire le dimanche matin en hiver. La progression des effectifs se poursuit avec 35 licenciés. Le président remercie la ville de Villers pour son aide financière et matérielle, la ville de Maron partie prenante au CLM et tous les partenaires de la section.

### La Marmotte

Le bilan des activités cyclotouristes et cyclosporatives, de tout âge et de tous niveaux, est ensuite détaillé par Stéphanie Pen. «Au-delà de l'intérêt sportif des sorties, il s'agit aussi de mieux se connaître, de partager des expériences, et de développer une cohésion au sein du club». L'année 2009 a été marquée par le projet fou de Jean-Luc Chapelle de participer à la Marmotte, la course de haute montagne la plus difficile de France, voire d'Europe, soit 170 km et 5 000 m de dénivelé. «Un rendez-vous préparé par Jean-Marc, Nicolas, Stéphanie et Jean-Luc à travers trois épreuves d'endurance, la SCOTT, la grande route verte et les Trois Ballons.» Récapitulatif ensuite des nombreuses manifestations et randonnées cyclo auxquelles ont participé les membres de l'ACV.

Pour 2010, le programme prévoit de multiples activités, matinée sport-co, conférence-débat, ferme-auberge, semaine dans le sud, week-end cyclosporatif, journée dans les Vosges, participation à une course à étapes et à l'Ekiden. Sans oublier la course de Clairlieu le 29 mars, le CLM de Maron le 26 septembre, la randonnée de l'Aremig.

Le bureau a décidé l'achat d'un maillot manches courtes ou de bons d'achat sur les tenues alors que la licence avec adhésion a été portée à 55 €. Jean-Christophe Rincant souhaite que «tout au long de l'année 2010, l'Avenir Cycliste de Villers-lès-Nancy continue à nous rassembler, grâce notamment à l'énergie apportée par les nouveaux adhérents afin de poursuivre cette belle aventure, promouvoir ce beau sport qu'est le vélo, et porter haut les couleurs de la ville de Villers qui nous soutient».